

# Las amenazas contra unos congresistas y otros secretos de la política

También las diferencias que hay en el Partido Farc entre Rodrigo Londoño y Andrés París.

-  Compartir
-  4 Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Los congresistas Ricardo Ferro y Karen Cure fueron intimidados.  
Foto: EL TIEMPO y Partido Cambio Radical

**RELACIONADOS:** CENTRO DEMOCRÁTICO | SOACHA | CAMBIO RADICAL | PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA | ASOCAPITALES

Por: **POLÍTICA** 24 de mayo 2020, 12:45 p.m.

Legislar se está volviendo una labor riesgosa. A principio de semana, el representante Ricardo Ferro denunció intimidaciones luego de ser aprobado en primer debate su proyecto para acabar con el maltrato a las aves enjauladas. El congresista no solo fue amenazado vía chat, sino que su número de celular fue difundido masivamente entre los comercializadores de aves. Y el jueves, la víctima de intimidaciones fue la congresista Karen Cure, quien había denunciado irregularidades en el manejo de recursos en Bolívar.

## Pesos pesados, a moler caña

### Temas relacionados

**CORONAVIRUS EN COLOMBIA**  
MAR 26

**Amplían alivios para personas y empresas afectadas por el coronavirus**

**CORONAVIRUS EN COLOMBIA**  
MAR 21

**Cuarentena en Colombia por coronavirus no afecta simulacro de Bogotá**

**ABORTO** FEB 19

**'Soy una persona provida': Presidente Duque frente al aborto**

En menos de dos semanas se sabrá quién ocupará la presidencia de Asocaña, que reúne al sector azucarero. Una firma cazatalentos hizo el proceso de selección, y al final quedaron cuatro nombres, de entre los cuales se elegirá. Los finalistas son Gustavo Lenis, exdirector de la Aeronáutica Civil; Frank Pearl, excomisionado de Paz; María Isabel Nieto, exviceministra, y Claudia Calero, actual presidenta encargada.

### **Registraduría se alista para entrar**

La Registraduría se alista para retomar sus actividades de manera presencial a partir del primero de junio. Lo hará en forma gradual y solo con la presencia de quienes sean estrictamente necesarios, mientras que los demás seguirán trabajando desde casa. Lo que se ha pensado es dividirse en dos turnos para garantizar todas las medidas de bioseguridad. Como el trámite de cédulas por primera vez, duplicados y tarjeta de identidad requiere atención presencial, se ha pensado en laborar a puerta cerrada y atendiendo usuarios, únicamente con cita previa.

### **El 'vice' que está alistando maletas**

La mano derecha del procurador Fernando Carrillo, el viceprocurador Juan Carlos Cortés, está alistando maletas. Está pensando en renunciar el próximo mes a fin de aspirar a la Corte Constitucional. Está interesado en ocupar la silla que está próxima a dejar el magistrado Luis Guillermo Guerrero.

### **Acompañamiento humanitario**



Embajador Gautier Mignot  
Foto: Embajada de Francia

El embajador de Francia en Colombia, Gautier Mignot, ha estado acompañando hasta el aeropuerto a sus compatriotas que vuelven a su país, para despedirlos. Solo esta semana cerca de 300 ciudadanos franceses retornaron gracias a los vuelos humanitarios organizados por la Embajada de Francia en Colombia. Foto: Embajada de Francia

### **Soacha, a Asocapitales**

Los alcaldes de las ciudades capitales recibieron con beneplácito la llegada del alcalde de Soacha, Juan Carlos Saldarriaga, como nuevo miembro de la Asociación Colombiana de Ciudades Capitales (Asocapitales). Con el ingreso de Soacha a la Asociación, se articularán agendas relacionadas con el fortalecimiento del proyecto de Bogotá-región, la planificación y el ordenamiento del territorio, y la implementación de proyectos de interés para un municipio con dinámicas sociales, económicas y territoriales de gran importancia.

### Avanza la revisión

Con la emergencia económica que declaró el Gobierno el pasado 17 de marzo, emitió 73 decretos que están en revisión de la Corte Constitucional. El tribunal ya avaló uno, el 417 de 2020, con el que se declaró la emergencia. De todas maneras, la Secretaría Jurídica de la Presidencia ha intervenido en 67 y ha entregado pruebas en 52. En la Casa de Nariño se definió que todo el tema ante la Corte lo coordina la Secretaría Jurídica, con el apoyo del Ministerio de Hacienda. Este asunto ha sido tan dispendioso que la secretaria Jurídica, Clara María González, tiene jornadas diarias de más de 12 horas en la Casa de Nariño, de domingo a domingo. Desde que se declaró la emergencia económica solo no ha ido a trabajar el 2 de mayo. En su tarea de responder inquietudes de la Corte, en un solo día, por ejemplo, tuvo que hacer 16 intervenciones.

### Las diferencias entre Timochenko y París

Mucho se ha especulado sobre las razones de la división entre Rodrigo Londoño, también conocido como Timochenko, jefe del partido Farc, y Andrés París, exnegociador de paz en La Habana. Las diferencias revivieron esta semana tras la posición favorable que mostró Londoño ante el nombramiento del hijo del exparamilitar 'Jorge 40' en el Gobierno y que le costó que París, antiguo compañero de armas, pidiera su renuncia a la dirección de la colectividad. Consultado por EL TIEMPO sobre sus diferencias con París, Timochenko respondió por chat: "¿Andrés París? No me trasnocha".

### Con programa propio

La alta consejera presidencial para los Derechos Humanos, Nancy Patricia Gutiérrez, lanza a la 1 p. m., del martes su propio espacio en las redes sociales: 'Juntos lo hacemos posible, empresas y derechos humanos: solidaridad y resiliencia'. El programa se dedicará a proyectar al país pospandemia. Irá de lunes a viernes, y los invitados serán empresarios, presidentes de gremios y periodistas.

POLÍTICA

---

#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)